

Sonntag, 26. Februar 2012

Der RCO9 Noppenberg lädt zum Frühstück im Nell-Breuning-Haus in Herzogenrath ein. 58 Noppis inkl. Angehörige waren vertreten. Endlich kamen wieder viele Rennradfreunde bei guter Atmosphäre zusammen. Thema „1“ war natürlich die anstehende neue Saison. Bei gutem Essen,



wofür im Übrigen Brigitte Doetz und Rainer Albrecht verantwortlich waren, darf ich mich in diesem Zusammenhang recht herzlich, auch im Namen der gesamten Mannschaft bedanken. Es wurden natürlich auch neue Pläne geschmiedet. Was machst du und du und du für Events in diesem Jahr hörte man zwischen den Zeilen. Dann kamen Schlagwörter wie: **Marathon in Mönchengladbach, beim RTC Köln, oder Rodenkirchen, Lüttich-Bastogne-Lüttich, SchwalbeTransAlp, Öztaler etc..** Na ja, lassen wir uns einmal überraschen, ob die Wünsche in Erfüllung gehen.

Ich wünsche uns Allen einen erfolgreichen Start in die Rennradsaison am 10. März und hoffe, das wir gesund und ohne Unfall durch den Sommer kommen.



*Fachsimpeln unter Streckenprofis!!!*

*Bericht u. Fotos: Johannes*